

Wir danken von Herzen

für die einfühlsamen und hilfreichen Worte des Mitgefühls, die wir in den schwierigen Stunden des Abschieds von

Siegfried Hetzer

erfahren durften. Die grosse Anteilnahme von Familie, Freunden, Nachbarn und Bekannten hat uns tief berührt. Eure schönen Erinnerungen aus dem Leben von Siegfried, die ihr uns erzählt habt, geben uns Trost und wärmen unsere Herzen. Speziell danken wir auch Barbara Ulsamer, wie sie mit uns den Abschiedsgottesdienst gestaltet hat und für ihre berührenden Worte. Dr. med. Ernesto Peter danken wir für die wohlthuende Betreuung.

Wir danken auch für die Blumen und die grosszügigen Spenden an die Spitex Zürichsee.

Uetikon am See, im Mai 2021

Helga Hetzer mit Franc und Tanja